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箱清水の皆様へ 

梅雨の候、皆様にはお変わりありませんでしょうか。 

日頃、本校の教育活動に際しまして、ご理解およびご協力をいただき 

御礼申し上げます。 

本年度も長野西高校通信制の活動内容をお知らせ致しますので、ご覧 

いただきますよう宜しくお願い致します。 

 

  

 ｢ 箱清水地区の皆様へ（令和 2年度あいさつ） ｣      学校長  小松 容 

  昨年度に引き続きお世話になります。よろしくお願いします。 

  箱清水地区の皆様方には、日頃より全日制、通信制の教育活動に対しましてご理解ご協力をい 

  ただきありがとうございます。 

  本校通信制は、４月 19日に今年度望月高校内に開設した望月サテライト校で学ぶ生徒を含め、 

  １８８名が、また、6月 7日には転入生１０名が新たに仲間入りをしました。 

  今年度は、新型コロナウイルスの影響で、授業開始はほぼ１ヶ月遅れとなりましたが、感染症  

 対策をしながら学習活動を再開したところです。例年通り、日曜日と月曜日には生徒が登校し 

 ますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。 

  さて、梅雨に入り暦の上では夏至も過ぎました。一年で最も昼間が長く、夜が短い頃です。 

 これから夏の盛りへと暑さが日に日に増していきます。ここ数年来の酷暑や豪雨が気になると 

ころですが、自然災害や新型コロナウイルス第２波、３波が発生しない穏やかな日常を送るこ 

とができるよう願っているところです。 

最後になりましたが、長野西高校通信制の更なる発展のため、また地域の皆様にとって｢開かれ 

た学校｣となるよう、生徒、教職員一同努めてまいります。今後ともよろしくお願い申し上げま 

す。 

 

 

 

  ｢ 令和 2年度の始まりにあたって ｣          通信制教頭  丸山正史 

  今年はコロナ感染症の影響で今までに経験のないスタートとなりました。3 月から 5 月の末までのお 
よそ 3 か月間、校内から生徒の声が消えました。最初は「仕事が捗るわい」と高をくくっていましたが、 
時とともに一抹の寂しさを感じるようになりました。やはり学校には生徒の声が、息遣いが、熱が必要 
なのだと改めて思い知らされた時間でした。 
今回の休校でレポート学習を柱とする自学自習の通信制の学びにも注目が集まりました。実際、本校 

の生徒たちは登校できない中でも、この時期としては例年にないほど多くのレポートが提出されました。 
このレポート数からも、彼らが学びに対して前向きな姿がうかがえます。そして、この姿こそが根源的 
な学びではないでしょうか。週にたった「1 日」の登校であっても、残りの 6 日間も学び続けているのです。 
彼らの存在を見守り、支え導く学びの場でありたいと、日曜日の校舎に響く生徒の声を聞きながら思 

いを新たにしました。今年度も地域の皆さまにも見守り支えていただける通信制でありたいと思います。 
 

 

 

 



＜信友会会長挨拶＞                      生徒会長  小嶋 公人 

日頃から地域の皆様には大変お世話になっております。本年度は、地域のことをよく知り通信制 

活動をより一層発信していくことを目標にしています。また、今後も引き続き地域活動（ボラン  

ティア活動）の充実を図り、箱清水の皆様に親しまれるような通信制にしていけるよう生徒一丸 

となって頑張ります。１年間、よろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

  

 

コロナウィルス感染症予防の為、３密を避け、時間を短縮して行いました。入学式は、午前、

午後に分けて行いました。 

午前の受付（１・２年生）受付９：００～１０：００  入学者 １１３名 

午後の受付（３・４年生）受付１２：３０～１３：３０ 入学者数 ７５名 

合計１８８名の入学生を迎えました。 

 

入学式 


